



Person **Dr. Natalia Gavrich**

Nach dem unerwarteten Tod von Dr. Harald Ponz eröffnete Dr. Natalia Gavrich, Fachärztin für Zahn-, Mund- und Kieferheilkunde, am 01.04.1998 die Ordination in Liezen am Hauptplatz 3. Dr. Gavrich stammt aus der Ukraine und hat ihr Facharztstudium in Moskau absolviert. 1992 kam sie mit ihren Gatten und zwei schulpflichtigen Kindern nach Österreich. Nach der Promotion in Graz absolvierte sie die Fachprüfung in Wien.

Quelle: Liezener Stadtnachrichten 1998, Steirischer Ärzteführer 2011/12

 Verfasser: Karl Hödl, 23.10.2011

 Letzte Überarbeitung: 18.01.2018